



COMMUNIQUE DE PRESSE Février 2016

#### CHINESE MAN RECORDS SECOUE LA TOUR EIFFEL

# **POUR DEUX DATES EXCEPTIONNELLES: LES JEUDIS 25 FEVRIER & 3 MARS 2016**

De 20h à 22h30, les 25 février et 3 mars, le label CHINESE MAN RECORDS secoue la tour Eiffel à l'occasion de deux DJ sets exclusifs au le étage du monument.

#### Au programme:

#### Jeudi 25 février : LeYan et Skoob le Roi

« Ces deux disciples de la confrérie de l'homme chinois » comme ils aiment à se présenter, proposent un DJ set à 4 platines dans le plus pur style "Hip-Hop - Eclectico Rémutifiant"!

# Jeudi 3 mars : Zé Mateo, l'un des trois membres officiels du groupe Chinese Man

Après avoir rempli le Zénith ou le Trianon en 2015 avec ses compères SLY et High Ku, Zé Matéo secoue la tour Eiffel pour un DI set exceptionnel!

Le concert est gratuit ! Pour y accéder, il suffit d'acheter un billet tour Eiffel\* :

Attention, venir bien avance en raison des files d'attente.

- Le plus rapide et économique : par l'escalier du pilier Sud (345 marches jusqu'au 1 er étage) : 3 à 7 €
- Par **l'ascenseur du pilier Ouest,** choisir un billet 2e étage, qui stoppe au 1er à la redescente : 4 à 11€

**BON PLAN:** Pensez à réserver et acheter votre billet sur www.toureiffel.paris, mais il est possible de l'acheter directement sur place aux caisses du monument.

# A propos de CHINESE MAN RECORDS

Le label Chinese Man Records, est un collectif français de trip hop créé en 2004 et originaire d'Aix-en-Provence. Il puise ses influences dans le rap avant tout, mais aussi dans le funk, le hip-hop, le dub, le reggae ou encore le jazz. Chinese Man est composé des DJ Zé Mateo et High Ku et du beatmaker SLY. Les beatmakers Leo le bug et LeYan gravitent également autour du groupe et ont participé à la composition de plusieurs morceaux.

Aujourd'hui le label Chinese Man Records, basé à Marseille, assure la production et le management de cinq compositeurs et de trois DJ. Il collabore également avec un grand nombre d'artistes en France et aux États-Unis.

#### A propos de la Société d'Exploitation de la Tour Eiffel

Le ler janvier 2006, la Ville de Paris a confié l'exploitation et la gestion de la tour Eiffel à la SETE dans le cadre d'une délégation de service public d'une durée de 10 ans. La SETE est une société d'économie mixte dont le capital est détenu à 60% par la Ville de Paris. Elle est présidée par Bernard Gaudillère, Conseiller de Paris et dirigée par Anne Yannic. La SETE emploie 300 personnes. Son chiffre d'affaires pour l'année 2014 s'élève à 78,5 millions d'euros.

<sup>\*</sup>dans la limite des places disponibles